



VERMOREL
DURAND
IMMOBILIERE

5 Pièces

129 m²

Réf. 1_261

2 050 000 €

Bormes-les-Mimosas

Maison à vendre (83230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sous offre : a découvrir au coeur du fabuleux domaine du gaou bénat, cette villa située sur un superbe terrain de plus de 3200 m2, facile d'accès, vous assurant le calme et un espace de vie à l'abri des regards. Tout en étant à quelques minutes à pied de la plage, cette maison cubique en pierres de bormes comprend une habitation principale composée d'une pièce de vie orientée au sud, très lumineuse et prolongée d'une terrasse de plus de 80 m2, une cuisine ouverte, un espace bureau, deux chambres avec leurs salles de bains et un wc séparé. En rez-de-jardin, un appartement indépendant de 41 m2 ...

Discover this villa in the heart of the fabulous gaou bénat estate, situated on a superb plot of over 3200 m2, easily accessible, ensuring peace and quiet and a living space sheltered from view. While just a few minutes' walk from the beach, this cubic house built of bormes stone comprises a main residence with a bright, south-facing living room opening onto a terrace of over 80 sq M, an open-plan kitchen, an office area, two bedrooms with en-suite bathrooms, and a separate wc. On the garden level, a separate 41 sq M apartment offers a living room with an open-plan kitchen, a bedroom, a ...

CABINET DUJARDIN

291 avenue des ilaires - 83980 LE LAVANDOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

